

Le projet « Autonom@Dom » du conseil général de l'Isère sera présenté en octobre à Bruxelles

Le Département de l'Isère et l'association Medic@Ips représenteront la France lors de la semaine européenne des régions et des villes de la Commission européenne, baptisée « Open days ». L'Isère a été retenue pour son projet « Autonom@Dom » et c'est d'ailleurs, Gisèle PEREZ, première vice-présidente du conseil général, chargée de la solidarité avec les personnes âgées et handicapées, qui en fera la démonstration le 8 octobre prochain. « Autonom@Dom » est un dispositif complet de téléassistance et de télémédecine destiné aux personnes en manque ou en perte d'autonomie, mais qui préfèrent vivre à domicile. « Cette plateforme de télésanté est le seul projet de cette

envergure qui existe en France. Il est transversal puisqu'il répond à la fois aux besoins des personnes âgées et à ceux des personnes handicapées. Par ailleurs, il est novateur parce qu'il permet le décloisonnement entre le sanitaire et le médico-social, qui étaient jusqu'à présent traités séparément. Cette plateforme a donc vocation à réunir le "soin" et le "prendre soin", précise l'élue. Avant de poursuivre: « Voilà quatre ans que le conseil général de l'Isère porte ce projet qui va se concrétiser en septembre prochain avec un appel d'offres. Il correspond complètement à la démarche gouvernementale qui vise à développer en France une nouvelle filière, la « Silver économie », de l'anglais "silver" pour chevelure argentée. Cette

filière économique devrait être expérimentée sur trois territoires. Nous nous sommes portés candidats, en sachant que nous ne pourrions pas le faire seul. Aussi, actuellement, nous cherchons à construire avec la Région une force plus importante sur le plan économique, alors que "Autonom@Dom" réunit déjà une quarantaine de partenaires, y compris des industriels comme ST Microelectronics. Nous profitons des nombreuses synergies qui sont rendues possibles grâce aux forces vives de notre bassin grenoblois, extrêmement performant dans la recherche, le développement et l'industrialisation de dispositifs de e-santé ». D'ailleurs, ce réseau d'acteurs, devenus incontournables, vient tout juste de retrouver un



Gisèle Perez, vice-présidente du conseil général de l'Isère, présentera le projet « Autonom@Dom » à Bruxelles en octobre prochain.

allié de poids puisque la société H2AD, spécialisée en télémédecine, a choisi de s'installer à Grenoble... là où tout a commencé pour elle (cf. notre rubrique Éco à l'affiche, page 22).

Mais pour l'heure, ce qui est certain, c'est que la participation du conseil général aux « Open days » devrait peser dans le dossier de candidature du Département à la « Silver économie ».